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¿Cómo vamos? Ya listos para salir, que maravilla que van a poder 

dedicar un fin de semana a algo diferente, que empieza con R pero no 

es R de reventón, con C y no es C de cuba libre, es algo que van a 

reconstruir y van construir, van a construir, van a apoyar a muchas 

personas y yo si quisiera invitarle a una cosa muy sencillita se trata de 

un discurso institucional o algo por el estilo, yo si quisiera invitarles a 

una cosa muy sencilla, quisiera invitarles a que dejen que sus manos, 

que se van a manchar de cemento, de pintura y cosas por el estilo, dejen 

que sus manos sean las auténticas transmisoras de lo que está pasando 

este fin de semana en su corazón.  

Cuando cada uno y cada una de ustedes esté haciendo lo que están 

haciendo, cuando estén levantando una pared, colocando una tubería o 
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cosas por el estilo arreglando algo eléctrico, quien sabe de estas cosas 

que cada uno y cada una le va a tocar hacer, estoy seguro que Toño se 

va a encargar de hacer bien las brigadas para que todos trabajen menos 

él, digo perdón para que todos trabajen con él quise decir, para que 

cada uno, cada una de ustedes realmente puedan dejar eso, hagan esa 

experiencia.  

A lo largo de la vida, de pronto uno se da cuenta de que quiere hacer 

cosas por los demás de que busca hacer cosas por los demás y que 

padre que justamente en este fin de semana cada uno de ustedes se 

preocupen, busquen, hagan el esfuerzo de hacer cosas por los demás.  

Y déjenme que les diga que este fin de semana es muy especial, 

algunos sabe, no sé, los más mochos de ustedes posiblemente,  

¿alguno sabe qué fiesta es el próximo domingo día dos?, ¿cómo?, Año 

Nuevo Judío, es una buena fiesta, es una buena forma de comenzar 

año nuevo, y ¿qué fiesta celebramos los cristianos el día dos?, quieren 

que les diga o jugamos al trivia y fíjate que es interesante la coincidencia 

de las dos fiestas, mientras que el pueblo judío celebra ¿qué 

celebramos en el Rosh Hashaná?, no ya lo sé, pero que festejamos, la 

cabeza del año, pero ¿qué estamos festejando exactamente? El Día de 

la Creación del Mundo, la comunidad judía celebra el próximo domingo 

el Día de la Creación, por eso es el Año Nuevo. Nuestro Año Nuevo, el 

del uno de enero, los que sepan, algunos saben que el día termina el 

treinta y uno, y yo creo que todos piensan que el año comienza como el 

tres, o en lo que se recuperan del treinta y uno. Rosh Hashaná es una 

fiesta en la que la comunidad judía habla de un Dios que crea al mundo, 

lo va construyendo, ¿se acuerdan? Dice la Biblia, Dios dijo y pasó y vio 
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que era bueno, Dios dijo y pasó y vio que era bueno, la tierra, los 

animales, etcétera, ustedes no van a crear el mundo, pero en cierto 

sentido si se fijan van a hacer un Rosh Hashaná para algunas familias, 

les van a crear su mundo, no, no son Dios, tampoco se crean mucho. 

Les van a crear su mundo y es padre eso, no, cuando esos papás, esas 

mamás hablen a sus hijos, vengan a su casa, descansen en su casa 

¿se dan cuenta de que es un mundo que ustedes han ayudado a crear? 

Estamos celebrando el año 5777 de la creación del mundo, si, entonces 

se dan cuenta que dentro de unos años alguien dirá aquí llevamos 

viviendo quince años, aquí llevamos viviendo dieciséis años, aquí 

llevamos viviendo, ¿se dan cuenta qué padre es eso?, ustedes van a 

crear el mundo de alguien. Esa es una cosa y la otra, el día dos, la 

comunidad cristiana celebra la fiesta de los Santos Ángeles Custodios,  

o sea el día del Ángel de la Guarda, así es, lo de cuatro esquinitas tiene 

mi cama con angelitos que me la guardan y cosas por el estilo, sí, lo de 

Ángel de mi guarda de mi dulce compañía no me desampares ni de 

noche ni de día, no me dejes solo porque me perdería, eso 

curiosamente lo celebramos, ahora se dan ustedes cuenta de que van 

a hacer ustedes ángeles este fin de semana, la palabra ángel significa 

enviado, en griego para nosotros, en hebreo la palabra ángel es mal´ak, 

en griego es ággelos, de ahí viene a nosotros la palabra ángel entonces 

es un enviado, un enviado de alguien, ustedes van a ser enviados de 

alguien, no pierdan esto este fin de semana, no lo pierdan, no estoy 

simplemente pasando simplemente un fin de semana con mis cuates 

que es  algo que está bien, no estoy simplemente diciendo que padre, 

que bien, que cool, no sé qué que haciendo esto, véanse más allá 

ustedes mismos, véanse cada uno y cada una, véanse como hombres 
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y mujeres que han sido enviados para crear un mundo y que esta 

experiencia de este fin de semana este crear como enviados en un 

mundo les sirva para toda su vida porque ustedes están aquí en esta 

universidad no solo para sacar un título, espero que un día lo saquen 

también, mientras no me hagan como uno que me decía, padre no me 

dé beca mejor fírmeme el título, despacio, sí. Ustedes están aquí para 

eso mismo, para que el día que tengan un título sepan que son enviados 

a crear mundos, el mundo personal, el mundo de tu familia, el mundo 

de tu trabajo, el mundo de tus amigos ese mundo que tienen que crear,  

en este fin de semana, cuando digan adiós a las casas que han 

construido sepan que es como una especie de, déjenme usar la palabra 

profecía de esto que va a ser su vida enviados a crear mundo.  

Así que yo les pido a Dios que les bendiga en este fin de semana, les 

pido a Dios que los acompañe en este fin de semana, que les ayude, 

que les haga que el mancharse las manos para que su corazón esté 

cada vez más limpio, que les haga saberse ángeles de un mundo nuevo, 

pero sobre todo que les haga saber que aquí desde la Anáhuac todos 

tenemos muy por cierto que cada uno y cada una de ustedes, que desde 

la acción social de la Universidad Anáhuac están haciendo que este 

país que nos toca vivir sea un poquito mejor gracias a que ustedes se 

mancharon las manos y espero que Antonio García Cancino también  

este fin de semana y espero que el lunes cuando regresen, regresen 

llenos de alegría, de mucha satisfacción de todo lo que han hecho, 

bendiciones para todos. 
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